



木立県立公園

(西牟婁郡江住村海岸)

あなたは健康で明るい、豊かな
土の建設を念願しておられます。
現実は、毎年毎年災害
明け災害に暮れとくらうあり
さて、そのため悪する復旧
費と新百の尊い生命を失つて大
きな災害を受け、私たち自身に
しましてその怒りと復旧の苦し
さを味わいました。何とかして
このように修復を未然に防ぐな
どが、そのためどうう頑張り少くとも
最も限界止めたところが悲願は
誰しあ同じじじじじじじじじじじじ
この願ひを実現するため、県
は「災害復旧委員会」や
「災害復旧委員会」を設け、田舗期までに災害対策を
少しだまく復旧し、出水期は
に堤防をささげただけいつと
県民そつて手力を注いでいる
しかし、「産業の振興」という
ては県産業振興総合計画や産業
振興モデル指定町村をうついて
相当な進展をもっています。

あなたは健康で明るい、豊かな
土の建設を念願しておられます。
現実は、毎年毎年災害
明け災害に暮れとくらうあり
さて、そのため悪する復旧
費と新百の尊い生命を失つて大
きな災害を受け、私たち自身に
しましてその怒りと復旧の苦し
さを味わいました。何とかして
このように修復を未然に防ぐな
どが、そのためどうう頑張り少くとも
最も限界止めたところが悲願は
誰しあ同じじじじじじじじじじじじ
この願ひを実現するため、県
は「災害復旧委員会」や
「災害復旧委員会」を設け、田舗期までに災害対策を
少しだまく復旧し、出水期は
に堤防をささげただけいつと
県民そつて手力を注いでいる
しかし、「産業の振興」という
ては県産業振興総合計画や産業
振興モデル指定町村をうついて
相当な進展をもっています。

しかし、それが未だその通り
じばかりじ、本当の成績をあ
げたのは、なおほ遠く、今後
の努力にまだなけれますま
ん。

一人一人の自覺で

しかしあが国は経済自立を達成
するため、緊縮財政の堅持
金融の引締めなど一連の経済政
策をおこす、結果として
フレの波が地方公团団体や産業
経済面にもよんでいます。や
がては個人生活にまで波及して
いよいよが人間社会が全国
このよのな条件の中で郷土を再
建するには容易さじじじじじ
本県の果樹、特にみかんの生産
は、昭和十一年ころまでに量質
と日本を誇っていましたが、
昭和十七年の栽培面積は
静岡と競争に追いつき、質の方
も輸出がかかるの不景氣が全国
第一位として名前をうけたお
り、販売額をみて、出荷容器
の不統一、アンコ詰みかん、個
人荷物の増加などのため結ぶ
かんの信頼を失墜し、消
費市場からボイコットされ、そ
するひとが引きました。県
ではこのような本県果樹業界
の危機を開拓し、戦前の姿に戻
すため、昭和十七年に果樹振
興課を設立しました。

第一回

第二回

第三回

第四回

第五回

第六回

第七回

第八回

第九回

第十回

第十一回

第十二回

第十三回

第十四回

第五回

第十六回

第十七回

第十八回

第十九回

第二十回

第二十五回

